

# Wer möchte einen bunten Schmetterling?

BZ, 17. März 2021

Auf dem Abenteuerspielplatz Melderode werden Frühlingsboten an Senioren verschenkt.

Von Karsten Mentasti



Letizia (Zweite von rechts) und Aktivspielplatz-Mitarbeiter wie Hellas Irmer (rechts) sowie Leiterin Evelyn Simson mit vielen bunten Frühlingsboten, links Seniorenkreisleiter Bodo Hagen.

FOTO: KARSTEN MENTASTI

**Braunschweig.** Viele Kinder sind es derzeit nicht, die auf dem Abenteuerspielplatz (ASP) Melderode herumtollen, aber so viele wie erlaubt. Kinder aus zwei Haushalten dürfen sich dort derzeit nach Voranmeldung treffen, vormittags können auch Mütter mit kleineren Kindern vorbeikommen, oder Schulklassen. Einige Kinder haben gebastelt, zusammen mit Mitarbeitern und Praktikanten der von einem Verein getragenen Kinder- und Jugendeinrichtung.

Entstanden sind an die 100 bunte Schmetterlinge. „Die möchten wir gerne Senioren in Melderode schenken, als kleinen Frühlingsgruß in dieser für viele ältere Menschen sehr einsamen Zeit“, sagt Evelyn Simson, Leiterin des 16.000 Quad-

ratmeter großen Freizeitgeländes an der Leipziger Straße.

Vor zwei Jahren haben Diplom-Sozialpädagogin Simson und ihr Team angefangen, sonntags auch Senioren aus dem Stadtteil auf den Spielplatz einzuladen, „Alt und Jung sind sich so nähergekommen“, sagt sie. Auch in mehreren Jugendzentren gibt es regelmäßige Kontakte zwischen den Kindern und Jugendlichen sowie der älteren Generation. „Leider ist dieses Format bei uns gleich wieder zum Erliegen gekommen, als Corona anfang“, bedauert Simson.

Letizia gehört zu den Kindern, die die Falter gestaltet haben, die Zehnjährige gehört zu dem Team der jungen Tierpflegerinnen auf dem Spielplatz, ihr gehört das flau-

schige Kaninchen Hopsi. Neben den Langohren leben auch Ziegen in einem extra Auslaufgehege sowie Hühner auf dem Spielplatz – die müssen aber derzeit im Tierhaus bleiben, wegen Vogelgrippegefahr. „Das Basteln hat mir viel Spaß gemacht, ich hoffe, dass ich damit jemandem eine Freude machen kann“, sagt Letizia.

Das zweite Frühjahr in der Pandemie steht an, die Stimmung ist nicht gestiegen, im Gegenteil. „Senioren und Kinder können gerade keine gemeinsame Bastelaktion starten, aber wir möchten den Kontakt auch recht halten und Senioren im Stadtteil eine Freude bereiten“, sagt Simson.

In einem ersten Schritt hat Bodo Hagen jetzt Briefe für die Mitglieder des Melveroder Seniorenkreises abgeholt, die er nun verteilen wird. In jedem steckt ein Papp-Schmetterling als Fensterschmuck, ein Brief des Abenteuerspielplatzes und ein von der Praktikantin selbst geschriebenes Frühlingsgedicht.

„Wir möchten gern weiteren Senioren aus Merverode eine kleine Freude bereiten“, sagt Spielplatz-Leiterin Simson. „Wer sich bei uns vorab meldet, kann Schmetterling und Gedicht abholen, für sich selbst – oder für seinen Mutter, Vater, Oma, Opa oder Nachbarn.“

Der Abenteuerspielplatz ist unter ☎ (0531) 603129 zu erreichen oder per Mail an [abenteuerspielplatz-melverode@web.de](mailto:abenteuerspielplatz-melverode@web.de).

Das ist auch die Kontaktmöglichkeit für Kinder, Jugendliche und Eltern, die den großen Abenteuerspielplatz für bis zu drei Stunden nutzen möchten. Geöffnet hat der Abenteuerspielplatz täglich außer freitags – aber neu jetzt auch alle Tage samstags.